

lundi, 30 mars 2015 03:59

L'empire US/Sioniste attaque le Yémen, par Mireille Delmarre



IRIB- Ce n'est pas la première fois que les bédouins wahhabites saoudiens, forts de leur rente pétrolière et de la protection de leur parrain américain, tentent de s'emparer du Yémen, qui occupe une position stratégique, à la croisée de la mer d'Aden et de la mer Rouge. A chaque fois, ils se sont heurtés aux Yéménites unis, pour défendre leur territoire. L'Arabie saoudite occupe, déjà, Bahreïn, avec la complicité de la famille royale, qui mène une répression féroce contre la majorité shi'ite de ce pays.

Après avoir détruit les derniers vestiges du socialisme arabe, les bédouins wahhabites saoudiens s'en prennent, à présent, aux seules forces de résistance panarabes, encore, debout, du Hezbollah libanais, à Ansarallah yéménite, en passant par le Baath syrien.

Depuis jeudi, l'Arabie saoudite a lancé une opération militaire, exclusivement, aérienne, baptisée «Tempête de Fermeté», contre les combattants yéménites houthis, majoritairement, originaires du Nord, qui se sont révoltés contre le gouvernement fantôme de l'ex-Président Abd-Rabbo Mansour Hadi, dont le mandat a expiré, en février, et qui n'a plus aucune légitimité, contrairement à ce que veut faire croire l'Empire du Chaos USSioniste et ses laquais musulmans wahhabites saoudiens.

Les combattants yéménites houthis et tout ceux qui se sont ralliés à leur révolte contrôlent, désormais, la plus grande partie du territoire yéménite, dont la capitale Sanaa, la côte Ouest de la mer Rouge et une partie de la côte de la mer d'Aden.

L'aviation saoudienne, aidée par celles de Bahreïn, du Qatar, du Koweït, et des EAU, mène des bombardements intenses contre la capitale du Yémen, Sanaa, et d'autres points stratégiques. L'Egypte, la Jordanie, le Maroc et le Soudan se sont ralliés à cette agression, sans, toutefois, y participer.

directement.

Contrairement à ce qu'affirment les médias occidentaux, qui réduisent les conflits, au Moyen-Orient, à des luttes entre Sunnites et Shi'ites musulmans, les combattants yéménites houthis ne mènent pas un combat confessionnel, mais remplissent une mission patriotique.

Les combattants patriotes yéménites houthis ont une vision panislamique et panarabe. Ils ont, ainsi, gagné le ralliement d'une large frange de l'armée nationale yéménite, y compris, de la Garde républicaine et de nombreuses tribus sunnites, ce qui explique leur incroyable progression, dans leur marche, pour libérer leur pays de l'emprise de l'Empire du Chaos Ussioniste de leur chien de garde régional, l'Arabie saoudite, et leurs meutes sauvages, Al-Qaïda, Al-Nosra, EI, & C°

Cette agression contre le Yemen a été décidée à Washington après consultations entre l'administration Obama et l'ambassadeur saoudien aux US. C'est l'ambassadeur saoudien, Adel al-Jubeir, lui-même qui l'a affirmé Vendredi à CNN. Depuis plusieurs mois les Américains et les Saoudiens discutent de cette agression militaire contre le Yémen. L'Empire USSioniste du Chaos s'est d'ailleurs empressé de saluer cette agression militaire saoudienne et de déclarer que le Pentagone – conformément à sa nouvelle politique d'intervention militaire planétaire qui fait faire le sale boulot par des supplétifs soldats et ou mercenaires étrangers- y apportait sa contribution logistique et politique.

Le Secrétaire d'Etat américain, John Kerry, a tenu une conférence téléphonique avec ses homologues du Conseil de Coopération du Golfe sur la situation au Yémen, selon un responsable du Département d'Etat. Il a *"salué le travail de la coalition qui agit militairement contre les Houthis"* et souligné le soutien de Washington *"y compris par la fourniture de renseignements, l'aide pour le choix des cibles et le soutien logistique pour des frappes contre des cibles houthis."*

Le mouvement Ansarullah qui regroupe les combattants yéménites houthis, a mis la main sur des documents de la CIA après avoir pris le contrôle de l'immeuble de la Sécurité Nationale Yéménite à Sanaa qui prouvent que la CIA est derrière cette agression militaire selon ce qu'a déclaré Ali Qassem al Shahdi membre d'Ansarullah à l'agence de presse iranienne Fars.

Le porte parole d'Ansarullah Zeifollah al-Shami a déclaré que les tribus yéménites et les forces populaires se sont unies pour combattre les Saoudiens ajoutant que l'ordre d'attaquer le Yémen venait de Washington et Tel Aviv. Il a dit que tous les Yéménites ont mis de côté leurs différents pour s'unir et combattre les agresseurs et libérer leur pays.

« Nous savons que l'agression saoudienne et les frappes aériennes ont lieu sur ordre d'Israël et des US »...Avec l'aide de D. une réponse dévastatrice dans les tous prochains jours sera donnée à ces agressions saoudiennes »

Malgré les bombardements intenses des Saoudiens et leurs alliés les combattants yéménites houthis et leurs alliés ont pris le port d'Hudaydah sur la Mer Rouge, le deuxième plus grand port de la péninsule arabe après Aden avec l'aide de la police locale. Ils contrôlent également les ports de Medi et d'al Dawaymeh sur la Mer Rouge près de la frontière avec l'Arabie Saoudite, celui de Mukha au Nord Ouest d'Aden. Ils se sont également emparés avec leurs alliés du port de Shaqra à 100 km à l'Est d'Aden et contrôlent ainsi les routes d'approvisionnement par terre vers le port d'Aden où se sont retranchées les forces loyales à l'ex président Hadi qui s'est enfui en Arabie Saoudite.

La situation est tendue à Aden, deuxième ville du Yémen, où l'armée appuyée par le mouvement Ansarullah (Houthis) et des tribus du Sud luttent contre la présence des takfiristes et des milices du président sortant Abed Rabbo Mansour Hadi.

L'Empire du Chaos USSioniste et l'Arabie Saoudite comptent sur Al Qaeda et C° au Yemen pour

servir de supplétifs au sol. Mais les combattants d'Ansarullah et leurs alliés ont déjà écrasé une grande partie de ces mercenaires takfiristes.

L'Egypte a envoyé des navires de guerre pour sécuriser le Golfe d'Aden et l'entrée de la Mer Rouge mais son intervention n'ira pas au-delà elle est trop occupée à combattre des terroristes de l'EI infiltrés dans le Sinaï.

L'Arabie Saoudite présente son agression militaire contre le Yemen comme une « guerre de proxy » contre l'Iran. S'il est vrai qu'Iraniens et Houthis sont Shi'ites il existe bien des différences entre ces deux tendances confessionnelles et l'Iran jusqu'à preuve du contraire n'a pas de troupes au sol au Yemen. L'Iran, très occupée par ses négociations sur son programme civil nucléaire avec le P5+1 ne s'engagera pas dans une guerre régionale au Yémen. Les combattants Houthis et leurs alliés n'ont pas besoin des Iraniens ils sont à même de repousser toute invasion terrestre – combattant contre l'invasion saoudienne leur motivation sera décuplée- si tant est que l'Arabie Saoudite prévoit ce type d'invasion. Mais peu de chance que les Saoudiens dégarnissent leur front nord menacé par les combattants de l'EI qui ont en ligne de mire la conquête de la Mecque le « trône de l'Islam ». De plus les Houthis résident tout le long de la longue frontière Nord du Yemen bordant l'Arabie Saoudite et toute tentative d'invasion terrestre saoudienne serait immédiatement vouée à l'échec. Reste une invasion par mer fort peu probable les Saoudiens se sont contentés d'évacuer d'urgence avec l'aide des US leur personnel diplomatique de la ville portuaire d'Aden.

Israël applaudit à l'agression des Wahhabites Saoudiens contre le Yemen

Des les premiers bombardements des Wahhabites Saoudiens contre le Yemen, les medias judéo sionistes se sont empressés de rappeler *"le partenariat stratégique entre Israël et l'Arabie Saoudite"*

Depuis le déclenchement de l'offensive saoudienne contre l'opposition à l'ex président yéménite Abd Rabbo Mansour Hadi, experts et personnalités judéo sionistes s'en donnent à coeur joie parlant ouvertement de la convergence des intérêts avec la dictature monarchique wahhabite saoudienne.

La dixième chaine de télévision israélienne a ainsi souligné la présence d'un tel partenariat entre Israël et Riyad contre l'axe de la résistance.

Commentant les derniers développements au Yémen, le quotidien à grand tirage israélien Yediot Aharonot a qualifié de *"bonne nouvelle"* pour Israël l'intervention saoudienne au Yémen contre les Houthis souhaitant la victoire de Riyad dans cette offensive.

Le Yediot Aharonot a interviewé des personnalités saoudiennes sous couvert d'anonymat. Ces dernières ont réaffirmé les intérêts communs partagés entre Israël et les pays du Golfe face à l'axe de la résistance dans la région.

Un expert en affaires internationales, Meïr Lipnik, insiste lui sur l'importance de ce partenariat face à l'Axe de la Résistance Iran-Hezbollah qui représente le plus grand danger pour l'entité coloniale judéo sioniste. *"tout ennemi de l'Iran est nécessairement un ami d'Israël"* d'après lui.

Pour l'orientaliste israélien Guy Bakhor :

"les pays arabes »modérés « ne prêtent plus attention à la question palestinienne, parce qu'ils ont besoin d'Israël face à l'Iran. Ces pays jouent le rôle de médiateur entre Israël et l'Europe. Israël a recours à l'Arabie Saoudite pour influencer la position européenne à son égard, Riyad et ses alliés coopèrent secrètement avec Israël parce qu'ils se sentent menacés"

Yediot Aharonot tout comme le quotidien israélien Maariv, évoquent les craintes israéliennes concernant le contrôle houthi du détroit stratégique de Bab-el-Mandeb (à la croisée de la Mer Rouge et de la Mer D'Aden) pouvant affecter la navigation israélienne la majorité des navires

commerciaux israéliens empruntant ledit détroit et les répercussions économiques négatives que cela pourrait avoir.

Le journaliste, Zvi Harel, du quotidien israélien Haaretz note lui qu'après avoir reçu en grande pompe le président du Soudan, Omar al Bashir, le roi Salman d'Arabie Saoudite s'en est fait un allié alors que le Soudan jusqu'à présent se plaçait plutôt du côté de l'Iran. Le Soudan a décidé de rallier la coalition des Wahhabites Saoudiens contre le Yemen. Ces derniers s'octroient le droit d'intervenir militairement dans tout pays arabe et pour se faire discutent de la création d'une force d'intervention militaire répondant aux ordres de la Ligue Arabe sous domination saoudienne comme il en a été décidé lors de la dernière réunion de cette dernière en Egypte hier.

Bref une nouvelle fois les tueries fratricides entre Musulmans au Moyen Orient profitent à l'entité coloniale judéo sioniste qui occupé la Palestine.

Hollande encourage l'agression saoudienne au Yémen

Le ministre des affaires étrangères Laurent Fabius a déclaré que la France "*condamne fermement les actions de déstabilisation conduites par la rébellion Houthi et appelle ceux qui la soutiennent à s'en dissocier immédiatement et à revenir au processus politique. Face à cette situation préoccupante, la France se tient aux côtés de ses partenaires de la région pour restaurer la stabilité et l'unité du Yémen.* »

Un soutien « hollandais » payé au prix fort par l'Arabie Saoudite qui s'est montrée très généreuse – plusieurs milliards de dollars de contrats – à l'égard de l'industrie de l'armement français.

Paris a pu décrocher ce qu'à la Défense on appelle un "*éléphant blanc*" : la commande de 3 milliards de dollars de matériel militaire, destinée au Liban et financée par l'Arabie Saoudite. Un contrat historique puisqu'il représente près d'un tiers des exportations annuelles d'armement français.

Puis le VRP de l'industrie de l'armement accessoirement ministre de la Défense, Jean-Yves Le Drian, a signé avec l'Egypte un accord d'une valeur de 5,2 milliards d'Euros pour la vente de 24 avions Rafale, le fleuron de Dassault Aviation qui n'avait jusqu'à présent jamais trouvé preneur à l'étranger, des missiles fabriqués par MBDA et une frégate FREMM du groupe naval DCNS.

Officiellement les Saoudiens n'y sont pour rien mais sans leur aide et sans leur aval, Le Caire ne se serait jamais lancé dans une telle entreprise. l'Arabie saoudite, les Emirats Arabes Unis le Koweït en un an et demi ont fourni une aide d'urgence de 12 milliards de dollars à l'Egypte sous forme de dons, prêts, dépôts et livraison d'hydrocarbures.

Hollande récupère sa part du gâteau wahhabite saoudien en contrepartie de sa soumission à Ryad.

L'Arabie Saoudite Premier importateur Mondial d'armement

L'Arabie Saoudite est devenue en 2014 le premier importateur mondial d'équipements militaires dans un marché dont le volume a atteint un niveau record, nourri par les tensions au Moyen-Orient et en Asie selon un rapport d'experts publié récemment.

En 2014, les ventes d'armes "ont augmenté pour la sixième année consécutive", atteignant 64,4 milliards de dollars, contre 56 milliards en 2013, soit une augmentation de 13,4%, affirme ce document rédigé par le cabinet d'experts IHS Janes, basé à Londres.

Riyad est désormais le plus gros acheteur d'armes au monde, avec des importations atteignant 6,4 milliards de dollars.

"Les importations saoudiennes ont augmenté de 54%", et grimperont encore de 52% en 2015 pour

atteindre 9,8 milliards de dollars » selon le rapport.

"En 2015, un dollar sur sept dépensés pour l'achat d'armes (est déboursé) par l'Arabie Saoudite" insiste IHS Janes, soulignant que *"le Moyen-Orient est le plus gros marché régional"* pour les ventes d'armes, avec quelque 110 milliards de dollars d'importations potentielles pour la décennie à venir.

A eux seuls, l'Arabie Saoudite et les Émirats Arabes Unis ont importé 8,6 milliards de dollars d'équipements militaires en 2014, soit davantage que toute l'Europe de l'Ouest.

L'Arabie Saoudite est aussi l'un des principaux fournisseurs d'armement aux barbares de l'EI Al Qaeda Al Nusra & C° en plus d'être avec le Qatar leur principal financeur.

L'Arabie Saoudite malgré sa pléthore d'armement et la protection du Parrain américain n'a jamais pu gagner une guerre et ce sera la même chose au Yémen.

Le porte parole d'Ansarullah Zeifollah al-Shami a déclaré :

« Si l'Arabie Saoudite continue son agression contre le peuple yéménite opprimé, les combattants houthis ouvriront la voie de la destruction du régime saoudien en menant des opérations suicides en Arabie Saoudite dans les prochains jours »

Sans même avoir recours à ce genre d'attaque il se pourrait que l'Arabie Saoudite puisse sombrer dans le Chaos celui là même qu'elle veut créer chez ses voisins. La dictature monarchique wahhabite saoudienne a une importante minorité chi'ite résidant principalement dans les provinces de l'Est productrices de pétrole qui pourrait déstabiliser le régime de l'intérieur. De plus l'EI Al Qaeda al Nusra & C° sont en embuscade au Nord mais aussi à l'intérieur attendant le moment propice pour s'emparer du « trône de l'islam » la Mecque la ravir à ceux qu'ils considèrent comme illégitimes des renégats pourris par les pétro dollars.

Jusqu'à maintenant le régime wahhabite saoudien s'était abstenu de toute action militaire aventurière reconnaissant ses faiblesses internes. L'agression armée lancée contre le Yémen constitue un pari risqué qui peut avoir un effet boomerang contre Ryad sachant que ni les Américains encore moins les Européens – l'UE contrairement à la France ne soutient pas l'opération militaire saoudienne – ne viendront à sa rescousse s'il s'embourbe au Yémen. Les bombardements aériens ont leurs limites et une opération terrestre est inconcevable.

La seule solution avec l'appui de la Russie et de l'Iran qui ont appelé les belligérents à cesser toutes les opérations armées est de mettre en place une médiation de l'ONU si tant est que cette dernière conserve un tant soit peu de poids en matière de règlement des conflits et de défense de la paix mondiale pour arriver à un partage du pouvoir au Yémen. Les combattants yéménites houthis et leurs alliés ne vont pas disparaître malgré l'intensité des bombardements des Saoudiens et de leurs vassaux.

L'Empire du Chaos USSioniste mène une politique à courte vue. A terme sa chute est inévitable comme celle de tous les Empires comme nous l'apprend l'Histoire de l'Humanité.